



Comisión Permanente ratifica nombramiento de magistrados del TFJA

La Comisión Permanente ratificó el nombramiento de veinte magistrados regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa. En su intervención, el diputado panista Héctor Saúl Téllez, señaló que ya es costumbre hablar en la Cuarta Transformación del amiguismo, del nepotismo y el tráfico de influencias.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2195?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2195&authkey=!ACSOvRxxwEkQIQWM&ithint=video&e=7YEIw7>